

Marzo 2016



Querida amiga de oración:

¡Qué privilegio tenerte diariamente junto a nosotras en la “reunión de oración” de Proyecto Ana en más de 85 idiomas! Nuestras oraciones alcanzarán el trono de Dios con mucha celebración este mes

1- Celebrando a nuestro Señor resucitado.

Imagínate a miles de mujeres celebrando La Pascua por primera vez en sus vidas. Ahora ellas comprenden el profundo significado de la tumba vacía de Cristo. Como María Magdalena, escucharon la tierna pregunta de Jesús reverberando en sus corazones, “¿Mujer, por qué lloras?” y experimentan su amor que les da la esperanza y el valor que ahuyenta el temor y la desesperación. Su respuesta es una vibrante celebración con mucho canto y danza sabiendo que la resurrección de Cristo por siempre ha derrotado la impotencia de uno que vino a “robar, matar y destruir.” Ellas celebran a pesar de sus horrendas circunstancias, porque experimentan diariamente la verdad que “el que está en nosotros es más grande que el que está en el mundo.” (1a Juan 4:4) Me inspiran para que yo haga lo mismo.

2- Celebrando el Día Internacional de la Mujer.

Cuando oramos y golpeamos las puertas del Cielo, la esperanza gana mucho en la vida de una mujer, porque el amor y el poder de Dios están a favor de ella. Hoy nos regocijamos viendo a las mujeres beneficiándose de una nueva ley en contra de la violencia doméstica; cambios en puntos de vista culturales considerando a las mujeres; los medios de comunicación y los gobiernos poniéndose a favor de la dignidad de la mujer; y los derechos humanos en favor de la mujer se están expandiendo, trayendo más educación, cuidados de salud, oportunidades de trabajo, etc. ¡Celebremos la respuesta de Dios mientras seguimos orando por más!

3- Celebrando la fidelidad de Dios por el Proyecto Ana.

Después de 10 años de estar orando y buscando por una más joven, bien preparada mujer para que se ocupe del ministerio de Proyecto Ana en el futuro, Dios nos dio a la Dra. Peggy Banks, una mujer llena de pasión por Él y por la gente. Después de ministrar a las mujeres por más de 20 años en los Estados Unidos, India, Senegal, Tanzania y Tailandia, Peggy llegó a ser la nueva directora del ministerio global a partir del primero de febrero y yo hago la transición a mi nuevo rol como consejera del ministerio. ¡Cuánto gozo! Desde los siguientes meses, será ella la que escribirá esta carta mensual para ti. Sé que serás grandemente bendecida por su hermoso espíritu. ¡Por favor ora por nosotras uniéndote en la celebración por el regalo de Dios para Proyecto Ana!

4- ¡Celebrando por ti!

Gracias por tu permanente, constante apoyo en oración por nuestros equipos alrededor del mundo y por mí. Juntas, continuaremos esta batalla envueltas en el poder de Su resurrección.

¡Agradeciendo a Dios y celebrando contigo hoy!

A handwritten signature in black ink that reads "Marli Spieker".

Marli Spieker
Fundadora/Consejera Ministerio Global
Proyecto Ana

Project Hannah

Marli Spieker, Global Ministry Adviser/Founder

PO Box 8700, Cary NC 27512-8700

telephone 919.460.3700 fax 919.460.3702 email mspieker@twr.org web www.projecthannah.org